

Liebe Kollegin, lieber Kollege!

Die bevorstehenden Weihnachtsfeiertage und der Jahreswechsel sind nicht nur Anlass für Glückwünsche. Es ist mir auch ein Anliegen mich für deine Treue zum ÖGB zu bedanken.



„DER SOZIALSTAAT IST DAS KAPITAL DES KLEINEN MANNES!“

Das Erfolgsmodell Sozialpartnerschaft, das unser Land sozialen Aufstieg, den Menschen soziale Sicherheit gebracht und zu wirtschaftlichem Erfolg in der Welt geführt hat, soll über Bord geworfen werden.

- In der Sozialversicherung können nicht mehr Arbeitnehmer/innen über ihre eigenen Beiträge entscheiden. Das Sagen haben jetzt die Unternehmer.
- Ein neues Knie oder eine neue Hüfte ist jetzt noch altersunabhängig.
- Sonderklassen in den Spitalsambulanzen wurden von der Regierung beschlossen. Sie ermöglichen eine Sonderbehandlung von Privatversicherten. Gesonderte Wartebereiche, Wunsch-Arzt und kürzere Wartezeiten als die anderen Ambulanz-Patienten sollen künftig jenen mit Zusatzversicherung zur Verfügung stehen.
- Die Pensionsanpassung 2019 wurde nicht verhandelt sondern diktiert und bringt einen Kaufkraftverlust. Für künftige Pensionsanpassungen wollen wir eine Abgeltung, die die tatsächlichen Lebenshaltungskosten berücksichtigt.

Deine ÖGB-Mitgliedschaft wird 2019 noch mehr an Bedeutung gewinnen!

Ich freue mich, wenn wir uns im kommenden Jahr bei einem in den Bezirken beliebten PensionistInnen-Treffen wieder sehen.



Unsere Homepage: www.fsgpost-ooe.at